

*So sehr hat Gott die Welt geliebt, dass er  
seinen einzigen Sohn gab, damit alle, die  
an ihn glauben, nicht verloren gehen,  
sondern das ewige Leben haben.  
Joh, 3.16*

Zumikon, 13. Oktober 2017

Traurig, jedoch in Dankbarkeit, nehmen wir Abschied von

# Ursula Raschèr-Schlabach

5. Dezember 1925 bis 12. Oktober 2017

Nach einem reich erfüllten Leben durfte sie am 12. Oktober 2017 friedlich einschlafen.

Wir werden sie in liebevoller Erinnerung behalten.

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang, der Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde, legte er  
seinen Arm um mich und sprach: Komm heim!*

Die Trauerfamilie, Freunde und Nachbarn

Die Beisetzung findet am 20. Oktober 2017 um 09:30 auf dem Friedhof Hinderriet  
in Küsnacht statt.

Ganz herzlichen Dank dem Zumipark-Team für die liebevolle und professionelle  
Betreuung.

Traueradresse: Yves Härri, Winkelriedstrasse 15, 8006 Zürich